



SOCIALIST INTERNATIONAL

### **Resolución del Consejo de la IS sobre Venezuela**

En nuestro consejo mundial de la Internacional Socialista respalda la celebración de las elecciones presidenciales en Venezuela en el segundo semestre de 2024 que deben celebrarse, de conformidad a lo pautado y suscrito en el acuerdo de Barbados, con plenas garantías para todos los participantes, con amplia observación internacional, sin inhabilitaciones políticas o administrativas de candidatos y sin intervenciones judiciales o administrativas a los partidos de oposición.